
 

 

 

Hola! Soy Carmen Gavilán. Padezco Esclerosis Múltiple.  Llevo pinchándome interferón b1 ( 

Betaferón) desde  1993. 

 Hubo un antes y un después en mi EM , desde que empecé el tratamiento. Hasta ahora, sólo 

podría decir beneficios positivos del interferón, salvando los efectos secundarios que han sido 

muy llevaderos todo este tiempo.  

  Mi neurólogo me ofreció la opción de cambiar a un nuevo tratamiento oral  para evitar los 

pinchazos, después de tantos años.   

Ante la mínima posibilidad de que empeorará con el cambio de medicación, opté por 

continuar con BETAFERÓN.   

Desafortunadamente y sin ánimo de crear alarma, un pinchazo éste verano, después veintitrés 

años, ha sido el causante de una infección bacteriana ( fascitis necrotizante) que casi me 

cuesta la vida tras una operación abdominal de urgencia, de la que todavía, me estoy 

recuperando. 

 Insisto en  que el tratamiento con interferón me fue muy bien hasta entonces.  

Acabo de empezar un tratamiento oral (AUBAGIO). Espero que me vaya también cómo me fue 

con el interferón.  

Escribo estas líneas sólo para que estéis alerta, los que utilizáis tratamientos inyectables. 

Probablemente ha sido un caso de mala suerte, pero a mí me ha pasado.  

Si después de un pinchazo, persevera un dolor agudo en la zona de inyección, no dudéis en 

consultar a un médico, máxime si va acompañado de fiebre. 

Suerte a todos los que padecemos Esclerosis y mucho  ánimo. Yo estoy estupendamente 

después de 24 años, sólo ahora me he llevado este sustillo.  

Se puede convivir con la Esclerosis Múltiple , es cuestión de cuidarse, saber donde están tus 

límites y sobre todo procurar vivir feliz y con el mínimo estrés. 
 Suerte y besos. 


